

道内2団体が 公益法人化

職種アピール促進

道理学療法士会(太田誠会長)と道臨工(室橋高男会長)は、十一月一日付でそれぞれ社団法人から公益社団法人へ移行した。道内の医療職能団体では初めてで、専門性を生かした社会活動に力を入れ、道民の医療保健福祉向上を図りながら、職種のアピールも進めていく。

PT マラソン医療班

中、代議員制を導入するとともに、理事は各支部長が兼務の専任スタッフは引き続き常

勤二人、非常勤一人体制を敷く。さらに公益事業を充実させるため、従来から支援してきた北海道マラソンの主催団体の一つに本年度から加わり、会員百三十人が医療班として参加。太田会長は「道民に理学療法をもっと身近に感じてもらいたい」を公益法人化の大きな目的に掲げている。



太田誠会長

道理学療法士会は、従来からPTを目指す中高生対象の講演会や、中高年向け健康教室を主催。高校野球の大会にトレーナーとして会員がボランティア参加するなど、専門性を社会還元してきたため、公益法人制度改革に伴う移行先として公益社団法人を選択した。会員三千三百人と大所帯の



室橋高男会長

道臨工は「臨床工学技士の社会的認知が他の医療職より低い」(室橋会長)と感じており、公益事業を通じた職種

AED管理指導 道臨工

アピールを目指す。事業の大半を占める各種研修会を、会員以外の他職種にも広く開放してきたことで高い公益性を確保。加えてAED(自動体外式除細動器)の管理や使用方法を、設置施設のスタッフに指導する啓発活動も新たに企画、二十三年一月から実施していく考えだ。進まなかった」と振り返る。

【公益法人制度改革】
社団法人(財団)法人は現在、特例民法法人と位置づけられ、二十五年十一月末までに一般社団法人(財団)法人または公益社団法人(財団)法人へ移行しなければ解散となる。
公益社団法人は、寄付金税制の優遇、公益目的事業から得られる収益は非課税。しかし全事業のうち五〇%以上は公益目的としなければならず、公益目的事業の実施に適切な費用以上の収入を得られないなど基準が厳しい。道知事の認定を経て法務局で登記する。
一方、一般社団法人は、事業の公益性は求められず、登記のみで法人格を取得できる。北放技(坂東道夫会長)が十一月一日付で移行している。

地域格差や専門職連携等

リハの課題、対応策提言

札幌医科大学 医療保健学部フォーラム

「半世紀を迎えた北海道の必要性を指摘した。増員が必要になるが、道内の三百床規模でPT数た地域で暮らすという地

ドは医療保険証と一緒に保管してください。

地域医療連携推進カード

様 M・T・S 年 月 日生

名称					
連絡先					
担当者					
介護保険情報					
月	日	要支援	1・2 (申請中)		
月	日	要介護	1・2・3・4・5		
月	日	要支援	1・2 (申請中)		
月	日	要介護	1・2・3・4・5		
月	日	要支援	1・2 (申請中)		
月	日	要介護	1・2・3・4・5		
単身	<input type="checkbox"/>	高齢者世帯	<input type="checkbox"/>	その他	<input type="checkbox"/>

要介護高齢者に携帯してもらうカード

医療連携を積極的に推進いたします。要介護が生じた時は、速やかにご連絡をお願いします。函館地域医療連携推進会議

しするため、地域医療連携推進カードなどを独自に作成。情報共有ツールとして活用を目指す。同カードは後期高齢者医療被保険者証と一緒に携帯できる大きさとして要介護高齢者に配布。療機関窓口に提示することで、主治医が要介護や担当ケアマネジャーの情報把握できるようにする。重光寺こ介 発表